

GRUPO ALTEA MG

**IMPUESTOS, ARANCELES
Y DERECHOS
LABORALES:**

**¿CÓMO PREPARARSE
PARA 2025?**

**NEWSLETTER FEBRERO
2025**

GRUPO ALTEA MG

REFORMA LABORAL PARA TRABAJADORES DE PLATAFORMAS DIGITALES

El Congreso aprobó una reforma laboral que cambia las reglas del juego para plataformas como Uber, Didi y Rappi. Ahora, los repartidores y conductores que trabajen al menos 80 horas al mes deberán recibir seguridad social, pensión y acceso a servicios médicos.

¿CÓMO AFECTA A LAS EMPRESAS Y TRABAJADORES?

- **Para los trabajadores:** Esto les brinda mayor estabilidad y derechos laborales, algo que han exigido por años. Sin embargo, también podrían enfrentar cambios en sus ingresos netos, ya que las plataformas podrían ajustar tarifas y comisiones.
- **Para las plataformas:** Representa un reto financiero y operativo. Deberán encontrar maneras de absorber estos costos sin afectar la competitividad del servicio.
- **Para los clientes:** Posiblemente veamos un incremento en tarifas para cubrir estos gastos adicionales.

ÁREAS A TOMAR EN CUENTA

- **Costos adicionales:** Las plataformas deberán pagar cuotas de seguridad social, lo que podría impactar su rentabilidad.
- **Posibles despidos o restricciones:** Algunas empresas podrían optar por limitar la cantidad de trabajadores activos para reducir costos.
- **Nuevas regulaciones fiscales:** Este cambio puede derivar en más controles fiscales sobre los ingresos de repartidores y conductores.



LA REFORMA BUSCA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS TRABAJADORES DE PLATAFORMAS DIGITALES, PERO SU IMPLEMENTACIÓN TRAERÁ DESAFÍOS PARA EMPRESAS Y USUARIOS. ¿SERÁ SOSTENIBLE A LARGO PLAZO?

AUMENTO DE ARANCELES EN IMPORTACIONES DESDE MÉXICO

El regreso de Donald Trump al escenario político ya está causando impacto en el comercio internacional. La Casa Blanca confirmó que, su gobierno impondrá nuevos aranceles a las importaciones mexicanas, lo que afectará directamente a empresas que exportan a EE.UU.

¿CÓMO AFECTA A LAS EMPRESAS Y LA ECONOMÍA?

- **Para las empresas mexicanas:** Un aumento en aranceles podría elevar los costos de exportación, afectando su competitividad y rentabilidad.
- **Para los consumidores estadounidenses:** Es probable que los productos importados desde México se encarezcan, generando inflación en EE.UU.
- **Para el mercado laboral mexicano:** Sectores como la manufactura y la automotriz, altamente dependientes del comercio con EE.UU., podrían enfrentar despidos o reducción de producción.

ÁREAS A TOMAR EN CUENTA

- **Planificación estratégica:** Empresas con fuerte dependencia del mercado estadounidense deben considerar diversificar mercados o ajustar precios.
- **Cadenas de suministro:** Un posible aumento de costos podría afectar a pequeñas y medianas empresas que dependen de la exportación.
- **Acuerdos comerciales:** México puede recurrir al T-MEC para negociar o reducir los efectos de estos aranceles.



ESTE POSIBLE AUMENTO DE ARANCELES AÑADE INCERTIDUMBRE A LOS NEGOCIOS CON OPERACIONES INTERNACIONALES. LAS EMPRESAS DEBEN PREPARARSE PARA CAMBIOS EN COSTOS Y REGULACIONES.

IMPUESTOS AMBIENTALES EN LA CIUDAD DE MÉXICO

Cada vez más estados en México están implementando impuestos ecológicos dirigidos a empresas con altas emisiones de carbono. La Ciudad de México ya aplica estas medidas, que buscan fomentar prácticas sostenibles y reducir la contaminación.

¿CÓMO AFECTA A LAS EMPRESAS Y CONTRIBUYENTES?

- **Para las grandes empresas:** Representa un gasto adicional que podría impactar su rentabilidad, pero también incentiva la inversión en tecnologías limpias.
- **Para los emprendedores:** Aquellos que adopten prácticas sostenibles desde el inicio podrían obtener beneficios fiscales en el futuro.
- **Para el medio ambiente:** A largo plazo, estas medidas pueden reducir la contaminación y mejorar la calidad de vida en las ciudades.

ÁREAS A TOMAR EN CUENTA

- **Cumplimiento regulatorio:** Las empresas deben asegurarse de reportar correctamente sus emisiones y pagar los impuestos correspondientes para evitar sanciones.
- **Oportunidades de inversión:** Empresas que inviertan en energía limpia o reducción de carbono podrían obtener incentivos fiscales.
- **Impacto en costos:** Las industrias más contaminantes deberán absorber estos costos o trasladarlos al consumidor final.

LOS IMPUESTOS AMBIENTALES ESTÁN AQUÍ PARA QUEDARSE. LAS EMPRESAS DEBEN ADAPTARSE Y BUSCAR ESTRATEGIAS PARA MINIMIZAR COSTOS MIENTRAS CONTRIBUYEN A UN FUTURO MÁS SOSTENIBLE.

El entorno fiscal y comercial cambia constantemente, y cada nueva reforma impacta a empresarios y emprendedores. Mantente al tanto de estos cambios para anticiparte, evitar sanciones y encontrar oportunidades para tu negocio.

¿Necesitas asesoría fiscal? En Grupo Altea te ayudamos a cumplir con todas tus obligaciones y a optimizar tu estrategia financiera. Contáctanos y fortalece tu empresa.

NEWSLETTER FEBRERO
2025